

COMIBOL planifica

Se realizó la capacitación sobre el proceso de formulación del POA y Presupuesto Institucional 2023

Bocamina COMIBOL 05/08/2022

En el Auditorio de la FSTMB, piso 4 del edificio de la Federación de Mineros, se realizó la inauguración del programa de Capacitación para la Formulación del Anteproyecto POA y Presupuesto Institucional 2023 con la participación del personal ejecutivo, técnico, administrativo y trabajadores de la oficina central de COMIBOL.

El Ing. Marcelino Quispe López, Presidente Ejecutivo de COMIBOL, al inaugurar el evento señaló que la presente capacitación es importante, porque es la base fundamental para el andamiaje de COMIBOL.

Indicó que se trataron tópicos, conceptos y normativa que van a delinear la perspectiva de desarrollo y crecimiento en la próxima gestión. El Plan Operativo Anual (POA) es un instrumento, a través del cual, identificamos las rutas y objetivos de una empresa, de una institución como la nuestra.

Manifestó que es importante definir las operaciones a corto plazo necesarias para el cumplimiento del POA, una vez planificado, la segunda etapa es su cumplimiento y determinar los recursos del tiempo de ejecución de cada operación y proyectos que van a ser aprobados. También, como designar responsabilidades para el desarrollo de todas las operaciones y establecer indicadores de eficiencia y eficacia.

Finalizó asegurando que en el POA se plasman todas las actividades a realizar y una buena aplicación nos conducirá al éxito, evitando improvisación, errores y malos entendidos.

Jacqueline Quintanilla, representación del Sindicato, indicó que los trabajadores deben estar interiorizados en la formulación del POA y Presu-



El Ing. Marcelino Quispe López, Presidente Ejecutivo de COMIBOL formula los lineamientos del POA y Presupuesto 2023

puesto Institucional 2023 para el cumplimiento de las metas y de gestión. Felicitó a la Dirección de Planificación por la iniciativa integradora, que debe realizarse con más frecuencia.

El Ing. Heber Jorge Juaniquina de la Dirección de Planificación estableció que se realizarán dos eventos de capacitación para la formulación del POA, el presente con áreas organizacionales de la Oficina Central y otro que se realizará en la ciudad de Oruro, dirigido a las empresas filiales y unidades productivas, gerencias regionales y proyectos de la COMIBOL, con el fin de exponer las directrices de la formulación del POA y Presupuesto.

Estableció como plazo ineludible de cumpli-

miento para la presentación del POA con todos sus formularios, el 17 de agosto.

Los temas que se tocaron en este evento de capacitación fueron el Marco Estratégico, Lineamientos y Directrices de la Formulación del POA 2023 y el Llenado de los Formularios del POA 2023, a cargo de la Dirección de Planificación; luego del refrigerio se expuso los Lineamientos y Directrices de la Reformulación del Presupuesto, como la Formulación de las Memorias de Cálculo gestión 2023, a cargo de la Dirección Financiera.

Cada exposición recibió consultas, finalizando con presentación de las Conclusiones y Recomendaciones del evento a cargo de la Dirección de Planificación.



Facilitadores de la Capacitación para la Formulación del Anteproyecto POA y Presupuesto Institucional 2023